
 

 １７日夜の話し合い

 

  

 

 

 

 

 

体育館で不安定な

心理状態になると

お互いにつらい思

いをするので別室 

にしてほしい 

立岩部長と氏原課長も話し合いに参加 
「配慮」につ

いて具体的

に話合いま

した 

ト イ レ

の事が 

心 配 で

す 

アレルギーなので 

乾パンがたべられ

ない子もいます。 

炊き出しの材料も 

書いて知らせて 

ください 

手話通訳の居場

所をを周知して 

障害者の方こそ 普通の

人より防災意識を高く持

って欲しいと思います 


